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Ricardo Monreal respondió sobre auditorías en el Senado durante su 
presidencia en la Junta de Coordinación Política 

JUAN BECERRA, CONDUCTOR: Quien ya respondió sobre este tema. 
Vamos a escuchar qué dice Ricardo Monreal. Lo siguiente. 

RICARDO MONREAL, COORDINADOR DE MORENA EN LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS: Durante el lapso de tiempo en el que me honré en presidir 
la Junta de Coordinación Política en el Senado, la institución fue sujeta 
a un riguroso escrutinio por parte de la Auditoría Superior de la 
Federación y de la Contraloría Interna.  

Semestralmente solicité ampliar el programa de auditorías, en especial 
sobre las contrataciones de infraestructura tecnológica de la 
información y las de mayor relevancia de su monto contratado, por lo 
que de septiembre del 2018 a diciembre del 2023 se realizaron 77 
auditorías en promedio de 13 por año. Asimismo, se revisaron todas las 
cuentas públicas del 2018 al 2022. 

JUAN BECERRA: Y bueno, pues seguiremos pendientes, por supuesto, 
de este tema y pues de llamar la atención lo que se está dando a 
conocer, las declaraciones dentro del mismo movimiento. En fin, 
estaremos pendientes del jalón de riendas que se espera. 
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